



DICTAMEN DE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL CIRCULARÁ EN PRÓXIMAS HORAS

Monreal señaló que el próximo paso será la discusión sobre la iniciativa de AMLO

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El senador Ricardo Monreal, informó que el dictamen sobre la reforma al Poder Judicial, estará circulando en las próximas horas.

A través de un video publicado en sus redes sociales, el legislador morenista señaló que el siguiente paso será la discusión sobre la iniciativa presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La Comisión Dictaminadora estará circulando el proyecto de dic-



El legislador morenista durante Foros de la Reforma Judicial Especial

tamen en las próximas horas para poder otorgar los plazos que legalmente corresponde a este tipo de discusión y debate”, expresó.

Cabe recordar que tras la finalización de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial, el Grupo Parlamentario de Morena

en la Cámara de Diputados realizó un dictamen con modificaciones a la iniciativa.

Al respecto, destacan modificaciones como la renovación gradual de jueces y la creación de un Comisión Técnica de Evaluación, la cual garantizará la idoneidad de los perfiles.

También se busca que los las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no puedan realizar sesiones privadas y que las deliberaciones previas a las votaciones se hagan de forma transparente.

Además, la reforma tiene el objetivo de respetar los derechos laborales de todos los trabajadores del Poder Judicial y en materia de paridad de género. ●